

先輩職員からのメッセージ

平成27年4月1日採用
所属 暮らし文化部 人権センター 人権啓発係
氏名 上村 智志



①志望動機、天理市を選んだ理由は？

私は市役所に勤務するまで、教育について学んできました。様々な教育問題の中で、私は、子どもがこれからの社会で生きていくために必要な力をどのように育成するのか、ということについて考えてきました。アフリカの話で、「1人の子供を育てるのに、1つの村が必要」という言葉がありますが、市から子どもへ、何かはたらきかけることが出来るのではないかと考え、市役所職員を志望しました。

私は、生まれ育った天理市で子どもたちがのびのびと育ってくれるまちづくりに貢献したいと強く考えています。

②現在、どんな仕事をしていますか？

私は今、人権センターというところに所属しています。人権センターの主たる仕事は、市民の皆様が人権問題について知識を深め、考えるきっかけをつくることだと、私は考えています。その具体的な取り組みとしては、6月から翌年の3月の期間、毎月市内で行う「街頭啓発」、毎年7月頃に開催している「人権ふれあい集会」などがあります。私は、そのような活動を行う組織・団体の事務局として仕事をしています。



③実際、仕事をしてどんなところにやりがいを感じますか？

私は仕事の中で、人権問題が想像以上に幅広くあり、悩んでいる人が身近なところで多くいることに気づかされ、人権について考える重要性を感じました。そのことを市民の皆様伝える機会が、今の職場にあることに私はやりがいを感じています。

④天理市職員を目指す人に一言！

「市役所でこんなことをしてみたい！」という気持ちを強く持っているのであれば、天理市職員として、楽しく、充実した生活を送ることが出来ると思います。そんな皆さんと、同僚として一緒に仕事出来る日を、楽しみに待っています！